

DECLARATION OF ARM'S LENGTH

Cyclical Program Review and New Program Proposal

The purpose of this form is to verify that external reviewers are at [arm's length](#) (QAF 2.2.1; 5.2.1) from the academic program(s) that is either undergoing a cyclical program review OR as part of a new program proposal. As per [Laurentian University's Institutional Quality Assurance Process](#) (IQAP), external reviewers must be at arm's length from members of the academic unit whose existing or new program(s) is being reviewed. This is done to avoid conflict of interest.

To be at arm's length, reviewers must be able to answer **no** to all of the following questions:

1. Are you a close friend or relative of a member of the academic unit whose degree program(s) is under review?
2. Have you been a supervisor within the past 10 years of a member of the academic unit whose degree program(s) is under review?
3. Have you been a regular or repeated external examiner of students in the academic unit whose degree program(s) is under review?
4. Have you collaborated (i.e., significantly contributed to intellectual work; a regular co-author and research collaborator) within the past 7 years with a member of the program(s), or have plans to collaborate with a member in the immediate future?
5. Have you been an instructor or a visiting scholar within the past 10 years in the academic unit whose degree program(s) is under review?
6. Have you been a student within the past 10 years in the academic unit whose degree program(s) is under review?
7. Have you received a graduate degree from the program under review at Laurentian University?

By signature below, you are declaring that you are at arm's length from the academic program(s) that is proposing the new program or that is under review at Laurentian University.

NAME	
SIGNATURE	
DATE	

DÉCLARATION DE L'ABSENCE DE LIEN DE DÉPENDANCE

Examen cyclique de programme et proposition de nouveau programme

Le but de ce formulaire est de confirmer que les examinateurs externes n'ont aucun [lien de dépendance](#) (CAQ 2.2.1; 5.2.1) avec le ou les programmes d'études faisant l'objet d'une évaluation cyclique OU faisant partie d'une proposition de nouveau programme. Conformément au [Processus d'assurance de la qualité de l'Université Laurentienne](#) (IQAP), les examinateurs externes doivent être indépendants des membres de l'unité d'enseignement dont le ou les programmes, existants ou nouveaux, sont évalués. Cette mesure vise à éviter tout conflit d'intérêts.

Pour déclarer qu'il n'y a aucun lien de dépendance, les examinateurs doivent être en mesure de répondre **non** à toutes les questions suivantes :

1. Êtes-vous un ami proche ou la parenté d'un membre de l'unité d'enseignement hébergeant le(s) programme(s) d'études qui font l'objet de l'examen?
2. Au cours des 10 dernières années, avez-vous supervisé un membre de l'unité d'enseignement dont le(s) programme(s) d'études font l'objet de l'examen?
3. Avez-vous été régulièrement ou à plusieurs reprises examinateur externe d'étudiants de l'unité d'enseignement hébergeant le(s) programme(s) d'études qui font l'objet de l'examen?
4. Avez-vous collaboré (c.-à-d., contribué de manière importante au travail d'érudition; co-auteur ou collaborateur de recherche de manière régulière) au cours des sept dernières années avec un membre du ou des programmes soumis à l'examen, ou avez-vous l'intention de collaborer avec un membre dans un avenir immédiat?
5. Au cours des 10 dernières années, avez-vous été chargé de cours ou chercheur invité dans l'unité d'enseignement dont le(s) programme(s) d'études font l'objet de l'examen?
6. Au cours des 10 dernières années, avez-vous été membre de la population étudiante dans l'unité d'enseignement hébergeant le(s) programme(s) d'études soumis à l'examen?
7. Avez-vous obtenu un diplôme d'études supérieures du programme en cours d'examen à Université Laurentienne?

En apposant votre signature ci-dessous, vous déclarez que vous n'avez aucun lien de dépendance avec le ou les unités d'enseignement qui proposent le nouveau programme d'études ou hébergent le ou les programmes d'études en cours d'examen à l'Université Laurentienne.

NOM	
SIGNATURE	
DATE	